

## **So soll Skodas Enyaq Coupé iV aussehen**

Mit ersten Designskizzen gibt Skoda einen Vorgeschmack auf das Enyaq Coupé iV. Das neue, viertürige (!) Topmodell des SUV-Stromers soll dank besserer Aerodynamik höhere Reichweiten als die SUV-Version ermöglichen. Die Skizzen zeigen eine sanft abfallende Dachlinie, das Heck mit scharfer Abrisskante sowie in Wagenfarbe gehaltene Seitenschweller. Die Front prägen ein großer Grill, scharf geschnittene Frontscheinwerfer sowie eine eigenständige, sportlich geformte Frontschürze. Enthüllt wird das Enyaq Coupé iV am 31. Januar 2022 in der tschechischen Hauptstadt Prag. (aum)

## Bilder zum Artikel



Designskizze vom Skoda Enyaq Coupé iV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda

---



Designskizze vom Skoda Enyaq Coupé iV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda

---